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錫安教會 2022年 4月 24分享

第一章：2012榮耀盼望信息 Vol.637：雙魚星謎（27）量度聖殿的杖 — 蘆葦（10）上海封城號外篇

影片：時事追擊︰2022年 4月 17日上海疫情封城最新狀況

兩星期前，於 2022年 4月 10日，透過精華短片「時事追擊：2022年 3月中國及台灣疫情大爆發」，

經已詳盡報導，今年 3月 27日，上海市突發宣佈，於人口達 2,500萬以上的上海，實施兩段式封城。

原定計劃，是由 3月 28日起，首先於浦東、浦南及毗鄰區域，進行「封控管理」，

接著，輪到浦西地區接受封控，並聲稱至 4月 5日解封。

及至 4月 11日，由於上海疫情持續嚴峻，連日來，每日新增感染數目均超過 2萬宗，

因此，上海市一直未有解封。

這次無限期封城已超過 2星期，期間，大量居民出現買菜難及斷糧問題，

於深夜時分，大量受飢餓所困的居民，在屋苑小區慘叫。

新聞片段：

It’s an eerie sound.
一陣陣怪異叫聲，

The collective screams of people locked up.
封城內民眾集體尖叫，

It was like a post-apocalyptic scene.
猶如末日過後的情景。
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Drones fly between high-rises warning residents to control their desires for freedom.
航拍機穿梭高樓大廈之間，警告市民控制對自由的渴望，

Public officiers blast those who venture out.
公務人員用擴音器警告冒險外出的市民。

Access to food has been our major concern.
食物供應是我們主要的憂慮，

And we don’t know how long it will last.
我們不知道這情況會持續多久。

Supermarkets are shut. Restaurants closed and people are getting desperate for food.
超市停業，餐廳關門，居民為求食物而群情洶湧。

[I’m starving to death 餓死了！]

There are three ways to get food.
獲得食物有三種方法，

One is government packages. They are welcome but they are not enough.
一是政府分發的物資，我們當然歡迎，但數量不足。

[Send supplies! 發物資！]

Food apps are intermittent at best.
採購食物的應用程式只能間歇運作，

I’ll spend hours scurrying apps. I will try to click on everything that I can.
我會花上數小時在程式之間切換，盡可能選購所有項目，

And if I’m fast enough I get it.
若我按得夠快便買得到，

If I’m not fast enough I don’t get.
不夠快便買不到。

Wealthier residents are forming bulk-buying collectives in their buildings.
較富裕的居民組成團購集運，
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And bringing in food by the truckload from wholesalers.
從批發商購買一整貨車的食物。

So yesterday，we were able to place orders on bread and some pork that hopefully is going to arrive today
or tomorrow，but we don’t know.
昨日我們訂購到麵包和一些豬肉，希望今天或明天到貨，但我們都不肯定。

There is a real fear about what happens if you test positive.
居民真正擔憂的是確診後的安排，

Children were initially separated from their parents but now everyone is taken to mass quarantine centers.
兒童起初是與家長分開隔離，但現今所有人都被送到大型隔離中心。

In late March，Leona Cheng tested positive to Covid.
在 3月底，Leona Cheng確診新冠肺炎。

And at night，the ambulance arrived and took me to the Fangcang hospital.
救護車晚上到達並將我送到方艙醫院，

It is a big warehouse with bright lights blazing 24 hours a day.
一個巨大倉庫，一天 24小時燈火通明，

Because there are around 5,000 people there.
由於那裡有大約 5,000人，

I think it is very difficult for the nurses and doctors to manage us.
所以醫生和護士很難管理我們。

They provide the necessary basically living conditions，like we have enough to eat and we can sleep，we
can walk around，we can talk with other people.
他們提供了基本的生活所需，我們有足夠食物，有床可睡，可以走動，可以與其他人交談。

But I just feel like,
但我只是覺得，

First，the hygiene situation is very terrible.
首先，衛生情況非常惡劣，

We can’t take shower there and the toilet is very very very dirty.
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我們不可以洗澡，而且廁所是骯髒無比，

I even try to not drink water.
我甚至嘗試不喝水。

4月 15日，傳出當局在浦東區張江，徵用納仕國際社區空置房舍，作隔離設施，

近幾日開始通知一些租戶搬離，如果不肯搬走，將會貼封條，「讓你跟被隔離的人一起住」。

當地民眾與警方發生激烈衝突，至少 20名身穿防護衣的警察，試圖驅散及控制人群，

連同老人在內，一併拖到路中央，期間，群情憤慨，民眾尖叫、哭喊，並下跪求饒，現場一度混亂。

此外，浦東一處方艙醫院有影片外流，顯示內裡環境極差，地板漏水、床被沾濕，

而方艙周圍，就像一個工地地盤、衛生惡劣。

上海這一波疫情的病例已破 20萬，是歷來疫情中，最大規模的一次。

有人發聲表示，既然 Omicron 致死率低，應重新評估防疫政策，不須以如此激烈手段嚴苛對待。

隨著上海封城已十多天，這座曾被譽為中國最大、最繁榮的城市，

已然變成了一座「飢餓之城」，超過 2,500萬的上海居民，每天最關心的事情就是食物，

整個互聯網，也充斥著搶菜、缺糧、吃不飽的哀嚎。

以下，是 4月 15日，台灣媒體對於上海封城的報導。

新聞片段：

所以，從 3月 28日上海開始封城，到現在已經兩個多星期了，但是上海的疫情完全沒有控制下來，

每天新確診的數字不斷地創新高。現在一天大概 2萬 7千多個人的這樣新的狀況，這是第一個問題。

是因為北京自上而下，下命令的這種強硬的封城，而且現在封城的狀況是還不知道甚麼時候會解封。

第二個問題是，因為上海市政府當時沒有打算封城，所以，他們對於封城所需要安排的，

這些民生物資的投放、這些措施，完全沒有準備，

所以造成了整個 2,500萬人的民生物資出現了很大的困難。

很多的，特別是老人，孤寡老人住在家裡的話，沒有幫助、沒有物資，出現了很多的被餓到、

吃不夠、餓死的狀況，而且造成了很多憂鬱症，跳樓的狀況。

而且造成了很多老人想要去看病，醫院不接受的這個狀況，台灣人有名的郎咸平，

他媽媽也是同樣這種情況。「啊！郎咸平先生的母親。 」

第三個，上海因為這次疫情爆發，突然之間確診的人數很多，現在已經超過了大概 27萬人，

方艙醫院根本不夠，而且方艙醫院的條件非常之差。

所以他們等於是出現了很多這種狀況，就是說一下子這些人被確診了，拉到方艙醫院，
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可是拉去了以後，方艙醫院沒有地方去，一個人可能、有可能在車上，拉了好幾個小時，

都找不到方艙醫院可以入住，然後被迫返回來。

返回來以後，小區的人又不讓他進去，所以就在街上，就是流浪的這種狀況也很多。

所以現在就是說，很多很多的這種被揭露的具體的案子。

然後現在上海也讓產業鏈相關的運輸，都受到了影響，產業鏈當然是中斷得很厲害。

而且不光是上海地區，實際上蘇州、上海以外的很多地區，實際上，

現在中國大概十幾個省市的高速公路都斷了，然後上海外面的上海港的碼頭完全地封鎖，

大量的船運進不來。

截至 4月 17日，上海封城仍無限期延長，一直沒完沒了，有見及此，

於 4月 18日，日華牧師與資料員，按著上海的封城情況，作出了進一步分析，

並於 6日後，即今天 4月 24日，以號外方式公開首播，

藉此幫助大家，進深認知這場疫情的最新狀況，及下一步的發展趨勢！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「月亮之謎」信息。

問題：「去年信息有兩個重要題目，一個是西奈半島星圖，有關小獅子下一代，

我們用一年時間到達約但河；另一個題目，是有關蘆葦和聚居點，以及於不同地點，

讓人們擁有信仰。而劇集《月光騎士》，卻一次過將這兩個推論拼合，再加上，

以天平衡量善惡，正是進到迦南美地時所施行的審判。」

答︰是的，對於弟兄姊妹而言，過去的信息，確實是一個非常驚人的推論。

《聖經》裡的善與惡，人們會覺得是模棱兩可，

但當談及蘆葦與我們的關係，讓我們成為標準時，這推論就非常驚人。

然而，神卻讓眾多共同信息，包括《月光騎士》，去印證這個方向，讓人沒有爭拗的餘地。
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至於天平和巴比倫城牆，本身也是拉線，因為，「彌尼，彌尼，提客勒，烏法珥新」，

正是重量單位，總數是 2520，神將他們放於天平下，稱出他們的不義。

此外，《月光騎士》亦同樣提及，唯有經天平量度能通過的，才可以進到雅盧，

而雅盧本身，就是義人的聚居點。
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因此，當我們以蘆葦去賺取資格，可以於時空穿梭中，建立不同聚居點時，

那麼，有甚麼規劃，會比用尼羅河三角州更好呢？

所以，整個尼羅河三角州，也是依照獵戶座星雲規劃而成。

這就證明，當中任何一個地點，也是完全受控。

而《月光騎士》的印證，是將過去一年所作的推論，推到一個新的高度，

讓人確切明白到，所有事情，也是神刻意為之，絕不可能是人為。

並且，這亦是神給予我們的鼓勵，

因為，於今年年初，我們已經開始分享與「被提」有關的信息，

而最大的訊號，就是我們眼前的烏俄戰爭，
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所以，被提已近在門口，並且，我們這一代，絕對會見證被提。

今星期，因應疫情的發展，日華牧師將會分享一段，有關大陸封城的號外篇信息。

第一章：2012榮耀盼望信息 Vol.637：雙魚星謎（27）量度聖殿的杖 — 蘆葦（10）上海封城號外篇

問題一：「日華牧師，於香港第五波疫情之前，其實，你曾分享過，

當感染人數每日超過一萬人的話，基本上封城已是不可能的事，

那麼，這必定是要採取「共存」的策略，隨後，香港當然沒有封城，

但上海卻採取了封城，現時每日約有二萬宗感染個案。這應驗了牧師所分享的情況，

假如進行封城的話，便會百弊叢生，關於這一方面，牧師能否補充一下？」

日華牧師：

首先，我帶出這一點，因當時絕對是針對香港的情況，

因為，單看香港所謂封城方法，或是「清零」方式，所以，我便講出那一段說話。

但你要留意，那段說話裡面是有時間性的。我提及：「其實，下星期就會過萬宗！」

當過萬宗時，便不能封城了，因這種做法是不人道，完全是不可行，根本連人都無法生存。
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因為，最主要就是，若下年才過萬宗，與下星期便過萬宗，兩者之間相差甚遠。

傳染性，就連現時新變種病毒，都已經有齊所有數據，就算仍未傳播至香港，

有關 Omicron的傳染速度，已經齊備了所有數據。

所以，我能夠作出預計，其實下星期就會過萬宗，一旦過萬宗的話，那便不能封城了，

那麼，他們便會考慮「共存」這方式。

香港的情況尚算好些，因香港地方細小，市民的聲音很快會傳達至特區首長那裡。

但現時我們親自目睹，大陸卻不然，大陸確實典型與香港一樣，

於一開始便採取封城，為的是「清零」，但現時在大陸的話，這方法真的會令更多人死亡，

不單怨聲載道，並且導致很多問題衍生出來。
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簡單來說，大陸同樣出現一個問題，就是當新變種病毒傳入的時候，

根本上是不可能達至清零，因為其感染速度已超過某個臨界線。

因為，我們通常會計算 R值，即計算其感染的速度和速率，

某一個速率，根本不可能沿襲他們現時所採取的方式。

舉例，譬如《聖經》講述，當你要打一場仗時，你要先坐下計算花費，

免得你出兵時，敵不過敵人而出醜。

這正是典型例子，其實，我們看見大陸，甚至香港也是，

基本上作為領袖的那群人，就連這種基本常數計算的累積法也不懂得。

換句話說，他們不僅對於醫學一無所知，

就連一些如我們所說的「利疊利」（複息利率）的增長方程式，丁點兒也不知道。
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若果他們知道的話，於大陸只要有一宗感染出現的話，便不會考慮封城措施，

就不會弄至現時封城二十多天，他們似乎仍未知問題所在！

其實，這差不多要等到有更多人死亡，全部也餓死了，他們才會恍然大悟。

至於香港的情況，感謝主，於短時間裡，首長即時知道問題所在，

便按我所說的方向，即時採取「共存」方式。

因為，他們為了這麼少人的死亡，卻導致更多人的死亡，這些做法必定會完蛋！

大陸便出現這種典型的問題，因病毒的傳播速率太快，而舊有的方式，

即過去一年多當中，所設立的所有系統，全部即時崩潰。
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這才導致現時聞名，於過去星期裡聽見上海出現怨聲載道，人們晚上「喧嘩鬼叫」，

每座樓宇都有人大聲呼喊，人們每日早上起來，第一件事便要去搶菜，

可是，每一百個人中，只有一個人搶到，他們說會運送食物給他們，

因為他們說：不讓你們前往酒樓吃東西；不讓你們前往超級市場購買；全部均需困在家中。
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若你是一名司機，並在貨車上被發現確診，就必須即時停車，留在車上原地隔離。

嘩！甚麼都全做齊，結果便發生了一件事情，是甚麼呢？

就是他們的系統於這個速率底下，於首日其實便已經崩潰了，根本第一天就崩潰了。
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只不過，直到現在，在上作決定的那群人尚未知道。

若是知道，如我所言，他們便會立刻停止，而不會等了二十天，現在仍不知道。

其實，若等候多七日仍不改變的話，應該會導致上萬計的人口會死亡，

即首數日是以上萬計的人死亡，隨後，便會上十萬計的人死亡。

因為，我先用一個最基本的系統化來說，它是如何崩潰的？

是整體性的崩潰，是屬於一連串的崩潰，那正因其速率。是甚麼呢？

首先，自從「她要封城」這句說話開始，整個上海市約二千四百萬、二千五百萬人口，

全部都要禁足，即全部 Corona（War Robots中的定身槍），全部均是 lockdown（禁足），

全部都被定身槍打中。
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然後，他們表明全部是靠別人運送食物給你們，或是在網上下單（order）。

但問題就在於此，結果便出現由他們的 sourcing（採購），

至現時他們的轉運站、中介站以及所有志願者，全部均癱瘓了，何解？

首先，我們從他們真正的食物來處看，因為本身上海禁足，是全不可以有餐廳，

即使去酒店 hotel都不會有食物，因根本沒有食材能運送進去。

2,400萬人其實平均每天，是每一天都需要二萬噸食物，是每一天！

若以十噸一輛車來計算，我們知道有七噸貨車、十噸貨車，

那麼，每天都需要二千幾架次才可以。

好！但問題在於，他們本身不會在石屎森林中生產食物，

更不會在石屎森林中有牛、有羊，他們需要靠著外來輸入，
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但那些車運送第一輪後，全部都堵塞了半個月，是於路上堵塞了半個月。

堵塞的原因，就是許多車輛的司機是感染了，便要原地隔離。

所以，當直接訪問那些司機，他們送完第一輪食物，他是預計他們每天運送。

既然每天運送，如我所言，每天都需要二萬噸食物，

但他由第一天送貨的那輛車，轉至第二輪的運送，是無法得知要相隔多久，

何解？因為那些車輛現時仍在堵塞中。

你試想？他們預計一日一車能來回運送兩次，現在變相，一日豈能運送兩輪？

他們簡直第一輪運送的來回，都不知是否需耗時一個月，所有車均是如此。

何解？因為途中經過的路程越遠的話，途經一些鄉鎮感染後，

那輛車便會被貼上代表禁制的一顆星，經過得越多，給予的星便會越多。
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而現在裡面更表示，只要有一顆星，都不容許進鎮、不許進城，

那麼，就連前往取菜也無法取得，結果許多車便會斷絕了！

即是，許多人都說第一天是收到，不過，只在第一天！

極其量部分第二天也能收到，因為第一輪抵達的，能運送兩天的量。

但緊接著會出現的問題，就是由貨車開始已經沒有了採購，所以，裡面根本是饑荒。

第二天、第三天、第四天、第五天都沒有，

他所寄望的車輛並沒有回來，所以他們斷絕了所有食物。

而在這個過程中，即使有些地方，可能是相隔數條街道的農場。

能勉強提供到一些食物過去，便出現第二個問題。

就是在那些區委分派的地方，全部的志願者只要一旦有感染，
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或者，其居住的那座大廈有感染，那些志願者都不能幫忙派送食物。

那麼，現在所有志願者都全被感染，所以沒有人分派食物，繼而那些食物在站內已經全壞了。

但居民呢？那些居民便在等待食物，而他們是不能出外，

全部都不出外，只要一出門便會被捕，就是犯法。

那麼，你試想想？現在假設，所有志願者都很強壯、沒有感染，及其所居住的大廈，

都沒有一宗感染，但那些志願者有甚麼可以運送？是沒有食物可以運送。

因此，即使有食物可以運進來，他們也無法運送給那些居民。

所以，許多人於這十數日真是已經斷糧了！

甚至聽聞過，其中有以 1,500元人民幣買一斤蕃茄，國內現時竟弄得如此境況！

其他連這些蕃茄也購買不到的，便只能靠喝自來水過活。

所以，這就是為何每棟大廈，於晚上都有人慘叫，

他們可能在想，度過這幾晚後，都不知還有沒有性命。

但你試想，這個斷糧不單是指運輸斷纜，而是整個流程，從出產地開始一連串斷絕。

換句說話，當他已經轉到第一行時，如我所說，這種禁制的方式、這種在車上貼星方法，

並即時原地隔離的方法，在之前感染速度慢時還可以，因它並不快。

然而，現在這樣快的傳染速度，根本那輛車在駕駛途中，已經在不同的鄉鎮陸續感染了，

由是那些車輛不斷貼上許多星，即使到達上海也不許過閘、不許進城，這稱之為「勸返」。

全部都被勸返。試問哪有司機會繼續駕車進入上海？

所以，現時這個情況尚未叫停，即使現時停止封城，這不僅要在上海停止，

根本連之前整個禁制的形態都要改變，不可以因這些車輛貼有一顆星，便已不能進城，

這樣，怎能運送食物呢？
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現時，城中既不能提供食物，又不讓人們出門購買，並且連同商店、其他都沒有了，

變相，現在簡直是要整個體系改變，並非說不封城便可，

即使不封城，食物仍在路上堵塞著，以月計地堵著。

所以，今次這事件，若再拖延七日，她還不醒覺的話，真的會導致上萬人死。

因為，那裡的人現時已經沒有食物，每天只靠飲自來水維生，

所以，人們於網絡上、樓宇下，不斷吵鬧等等。

這次的情況頗嚴重，因為不只上海，接著西安，這些大城市陸續出現此情況。

西安尚算好一點，因為她接近農地，距離農地不太遠，

即使於禁制的時候，短時間內，仍有部份貨車可以通行。
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但就上海這麼大的城市而言，並且她與農地的距離，不如西安或咸陽般，周邊還有農地。

因此，這次事件，整個系統都受到挑戰。

他們並沒有想到上一個系統，應對 COVID-19最初三、四個的感染變種尚可；

然而，一提到 Omicron，我已經提及，這個變種不行！

我已經表明，唯獨這個變種，我才說必然會「共存」，不行了，因為它的傳播速度太快了。

但是，我只以基本加減數的常識，一聽便已知道，

你用你的系統，用你的舊戰略來面對一個新敵人，是多麼低能呢！對不？

你的舊戰略是面對那些以沙藤條與你對決的人，
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與你的新戰略，面對人人手持機關槍和迫擊炮，當然不同吧！難道你是這麼低能嗎？

你當理解清楚，前面是沙藤條 —— 那幾種感染，幾個變種；

但突然間變成迫擊炮和機關槍，你仍以相同方式應對，豈不是把自己弄死嗎？

即使病毒未臨到，你已經餓死自己了。對不？現時典型就是這個情況。

因為，最大的致命在於，舊的方式不能迎接一個如此快的速度，

如此快的速度，以這般癱瘓的方式處理，以往，一個、十個的感染尚可以，

現時是一萬、十萬人，怎能應付呢？

全部人於原地站住，這些服務或運輸行業是最先和最快被感染，

並且，你要求他們原地隔離，「你不能下車，要留在車上，進食、大小解也要在車上。」

嘩！怎樣行？貨車不能開動，於原地隔離，馬路會怎麼樣？

因此，貨車根本不能返回，全部皆不能！

解決方法不單只不封城，還要將之前所有的防疫體制，完全簡化，並且分級別，

就如美國般，她懂得立即分級，導致她於封城之下，仍不會斷糧。

何解？如我所言，中國這種現代化是偷回來的，是抄襲而來；
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美國的現代化是從成長而來。

換言之，這是她自己的成長，突然，有些癱瘓了，她也懂得馬上調動。

反之，中國是抄襲而來，所以一旦癱瘓，她便不懂得應變，完全不懂得應變。

之前怎樣處理呢？「我並不知道，我只是抄襲，全部照樣 copy（複製）而已。」

所以，無論他們的城市體制，或是每一樣的現代化，現在便變成他們的死症。

因為，「現代化成為她們的死症」這一點，於早年我已經分享過。

大家一見到上海這般情況，你們完全不會感到意外。

還記得我曾經分享，於逃難的時候，有一次曾與你們計算一道題。
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如果一旦發生任何問題，一旦發生饑荒或危難，

人們蜂擁到超級市場購物的話，我曾與大家計算過這道題。

其實超級市場看似貨品充足，可是，若人們一下子都湧入購物的話，也應付不了。

當時我們已計算，若這些城市出事，我們也計算了他們的貨車、這些食物只可供應人民多久。

一旦食物清光了，貨車卻不能進城，那麼，整個城便癱瘓了。

現時的上海，情況正如當年我已經提及，與大家計算過，一旦發生這些狀況，貨車都不能運作。

何解？舉一個實際例子。

現時國內這種情況，當她宣布不封城了，可是人們已經餓瘋了。

進城第一批的所有貨車，貨物肯定會被人搶光，

屆時，司機「不死也一身潺」（意謂：儘管大難不死，也遭遇大麻煩）。

試想，還會有下一批嗎？沒有了！

因其實已經冒著生命危險，才有司機再運貨到上海。

然而，現時去一個，收一個，全部都完蛋了。

因人人都餓了，一看見運載食物的貨車，人人都去搶，等不及你來派發了。

他們都知道，其實他們搶，是唯一生機。

何解？因沒有人來派，即使貨車已經進城。

入城後，你真的以為兩個小時後便有食物嗎？其實不然！

如果慢慢地分發的話，兩個星期後也未必有，所以要硬搶了。

一旦硬搶的話，還有車願意來第二、第三次嗎？

我所指的是同一輛貨車，會否再來第二次、第三次？那些貨物根本交付不了。
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就連他們的車輛也可能被燒毀，那又怎能再來第二次呢？那司機本身也不是貨車的老闆。

所以，現在你會看見這種現象已經出現了，

是因為來自不能先知先覺，不能像我一般，早在數星期前就已講解這事。

他們不能先知先覺的情況下，現在去應變，比先知先覺還要難！

因為接著很多東西都已被破壞，就是經濟已被破壞、人們的秩序已被破壞，並且供應鏈也被破壞，

供應鏈的 source（源頭）都被破壞，連那裡的農地都堵車，農地的人全部受感染，

隨時車輛進入農地後，都不能卸貨，也不能出來。

所以，現在整件事，需要找一個人全部想通，才能救助這群人。

否則，我們接下來將會見到搶掠，

但在搶掠之前，如果還要拖慢封城的話，這搶掠之中，還會有很多屍體已在那些屋宇裡。

這就如我所說，原因是來自甚麼？為甚麼美國不會遇到這問題？

因為她們的文明、她們的繁華是成長而來。

香港勉強可說是成長而來，因為我們是半抄襲得來的，但大陸卻是純粹搬字過紙抄襲過來，

所以，若出現少許變動的話，她不知道根基在哪，不知道毀壞了甚麼，

不知道這之前，可以退而求其次的話，會是甚麼。

她直接把別人的文明抄過來，又怎懂得退而求其次？沒有其次可言！

所以，現在為何會束手無策？甚至出事，仍然後知後覺得那麼要緊呢？

就是因為她整個文明都是抄襲得來的。

試舉一例，何謂整個文明都是抄襲得來？

美國最高領導人，就算不懂得用電腦，都一定有一群人圍繞他，
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在電腦方面確保他一定能夠繼續比別人先知先覺，並且所作出的決定是正確，

因為他們知道，電腦對這文明是多麼重要。

可是，且看看香港的特區首長，先不用看大陸的首長，且看看香港，香港已比內地先進，

但你卻會見到，她學習電腦的方式，在我看來是最低能的學習方法！還要那麼遲！

待她差不多卸任特區首長時，才開始學電腦，你明白嗎？

如果這文明出現問題，你便會看到！因為這文明是抄襲而來，她不知道電腦的重要性。

其實，基本上如果讓我選擇，你們不懂得電腦的話，就不要當首長，

因為你一定會被人多番責罵，你的錯誤一定會很多，以及後知後覺的程度，完全想像不到。

在以前，如我所說，面對管理階層是可以的，

你只要抄襲就可以，上一任做甚麼，繼續做就可以，反正是這麼穩定。

但現正變動中，變動中若是沒有電腦輔助，消息傳遞慢，並且根本不能即時知會你，

雖然有電腦，但你不能即時知道那統計，因有些只要按一個鍵就知道統計了。

但問題在於，為甚麼現在大陸裡的人卻是不知道？

人們開始動盪，開始出事也不知道，正因他們不懂得用電腦。

在於我，為何我一早會知道這麼多？

因為我有電話，就是這麼簡單，一看便知道那數值。

我很早就知道 Omicron的數值、它的變化，

還有你可以輕易地估計，以哪一種封城的體制，是根本不足以迎接 Omicron。
你輕易就能用電話，即使仍未傳染到這城巿，你已經知道。
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但現在且看看大陸，已經傳染到了，明明是不可行，也仍未知、仍要做。

可是，現在去到這一刻，再多七天就已經不行了，不行的意思是上萬人會餓死。是啊！

但，若然七天七天地疊加，上萬人便將演變為上十萬人餓死，因為始終，明白嗎？

就算是多能熬，每個人能面對饑荒的時間都不會相差太遠，年老的或是幼童，會早點離世，

但中間那些二、三十歲的，斷不能比老年人多熬七天。

所以，那幾何級數之上昇是很瘋狂的。

因為如我所言，總之，即使今天把它 stop（停止）了，

其後遺症乃是 non-stop（不終止）的，終究還是找不到食物，

除非在空中投下去，但在空中投下去，就會立即釀成搶劫了。因此，是次的事件也挺瘋狂。
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雖然香港也已經是很後知後覺，可內地還要比香港更甚，因為沒有電腦，

是因為根本如我所言，整個文明都是抄襲而來的。

所以當這文明，所謂退一步，她想找取替品也沒有了，全沒了，

因她不會找，沒一人懂，沒一個部門懂。正是如此。

其原因，簡單來說，我們只要看她第一個段落，就知道她挽救的第二個段落會出現甚麼問題。

第一個段落是，他們那種封城的做法已經是忙不過來，

換言之，針對領袖階層給予的 order（指令），

下屬的每一個官員，根本皆未裝備好去辦妥這件事，完全沒有一個！

沒有一個部門、段落，甚至連運送的司機，

還有中間的路程，沒一個部份是裝備好面對這個操作。

好比安排一個負責洗地的嬸嬸，突然任職為 Apple（蘋果公司）的 CEO（行政總裁），是否瘋了？

他們正是這樣！根本很多他們的區委，並非來自這行業，甚至未曾操這行業。

所以，這一個步驟已看見他們忙不過來了。

何解？因為他們一向做的不是這種性質，

所以現在要他們做，只能各自去想對策，全部沒有由上下達的指示，

而各自想出的對策，就形成各方不銜接。跟人民不銜接，跟現在交食物過來的人不銜接。

於校對這段信息時，日華牧師作出進一步補充，

分析於中國大陸的架構下，各個單位的不協調，造成了災難性的結局。

以下，是日華牧師於 2022年 4月 22日的補充分享。

日華牧師：

因此我指出，非由其上級發出 order（命令）不可。

原因是，按我們對中國大陸的認知，

其實，中國大陸是沒有一個部門，能夠跨部門去控制另一個部門的。

但是，我們玩 AOE（Age of Empires世紀帝國）、策略遊戲便會知道，

你必須與你的轉接、接手的人，或是合作夥伴，妥善地互相溝通，

並且，互相有權作改變才行。



20220424 www.ziondaily.com

28

但，中國大陸卻是各個別部門，僅接收其部門命令而已，無法干預別個部門。

然而，就現狀而論，如我所言，自採購至送達目的地的過程中，

若他們不能互為、互相溝通的話，全部都會「斷纜」（不能銜接）。

他們全部皆依賴最上者發出命令才行。

所以，我才指出，他們現正有這個問題，就是最上者也不知道，並且不懂。

這樣的話，他們不懂自己變通，因為他們沒有權力要求他部變通。

意即，該地區的委員沒有權力，要求進城管制站，把車輛放行入內。他們簡直沒有這權力！

所以，變相他們只能依靠上級安排。

所以，我將於稍後帶出的解決方式，也會指出唯有其上級才能解決，

他想好方案，了解清楚狀況，然後，由他命令下面每一個部門的行動。
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否則，他們不會像 AOE般，即使上級不管，下屬仍能透過WeChat溝通把事辦妥。

其實，工具已有，並且能夠做到，只是，中國大陸向來不會下放權力予他們如此行。

所以，為何我會說，若想解決的話，我稍後會分享一個做法，必須如此行。

若換作是我，我會要求在上者，由他一人想通後，並且，他擁有權力全面控制下面所有部門，

因為下面每個部門，沒有一個部門能夠跨部門，干預別個部門改變甚麼、做甚麼。

因為，他們本身每一個部門，均由上級發出指令，收到指令，便按其執行。

若上方要求達成某數目，他們便盡量滿足該數目。

但，問題是他們需要執行甚麼，即使該部門的人亦無權決定，因上方沒有放權。

所以，彼此間的互動，根本不可能擔任，這種稱為「戰略式的變動」。

而中國現存唯一能作出這戰略式變動的系統，乃最上者知道狀況，然後由他頒佈命令，

並且他頒佈時，須由始至終，以「一條龍」方式發出命令，就是此意。

他需要以「一條龍」方式，思考各部門之間如何連繫。

意即，等同由一個人控制 AOE中的所有人，

此外，其他人所控制的每一隻「公仔」、每一個人、每一匹馬跑去哪個位置，全都由他所控。

所以，中國有沒有人能做到呢？不能！即使是 AOE，我們知道縱然有人擔當領袖，

但當中的玩家，每人都需要擁有主權，需要自己變動、即時應變、解決問題。

可是，中國向來沒有這個系統，從來都沒有！

她以此作管理還可，因經過十年、二十年、三十年，慢慢累積出經驗。

但是，如今這戰略狀況，豈有這麼多年呢？僅過一個月，便會死掉許多人。
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所以，這便是我所說的「死症」（無可救藥之境況），及為何，我於最後帶出的那唯一解決方法，

正是必須由在上者全面想通後，頒佈所有命令，以「一條龍」方式構思，這樣才行！

絕不能依賴下方去構思和變通，他們根本向來不是善於該範疇。

正因他們不是善於該範疇，所以，連他們自己負責的那一步也做不到，

又豈能控制另一個部門、再前一個部門、甚或再上的採購部門，按照他的需要而行呢？

這是不行的！因為，中國簡直是沒有這樣的系統，亦不容許這樣的權力存在。

現在，讓我們回到之前，日華牧師於 2022年 4月 18日的分享。

所以第一個階段，雖已算是容易，然而，就是錯用了舊有的方式來面對 Omicorn。
可是，將要的補救工作乃困難十倍啊！你想想，同一群人，怎能應付難度加十倍的工作，

去補救一個突然間連食物鏈也斷了，日欠兩萬噸食物的一個城市呢？對不？

我們比較了解，因為我們已到訪上海很多次了，

我們去過步行街、他們的 hotel（酒店）及一些的景點，那裡的迪士尼樂園，我也去過兩次。

所以我們很熟悉那城市，我們看見他們跟周邊之間的隔絕，

現在這種斷絕狀況，是完全不可能再用這種維持的系統去挽救，

她一定要變通，而這個變通，還要在一大群不知道自己在做甚麼的人當中實行，

他們非來自這一行；不屬這一部門；也不是做這事情的。

如我所言，大家親眼目睹，策略是不能夠應付戰略級數的狀況。就是這意思。

所以感謝主，於疫前的一、兩年，已開始教導策略家理解何為戰略。

但現在你看見了，親眼看見了，他們沒策略嗎？他們有的。
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只要你的戶籍被定下來，就跑也跑不掉了。

那種策略是有的，因為他們有很多的軌跡，有很多規定，

使日常生活中每事都能受照顧，且監管得到。

可現在你會看見，現在這種情況，是戰略級數，舊有的策略能在現時應用嗎？

全部不能用，因為每個人都被 lockdown（禁足），每個人都不能下樓，每個都要留在家裡。

但如我所言，其中到了一個階段，

以為即使僅收到第一天的物資，我也能訂購外賣，不就可以了嗎？

這是個多星期前的訪問，但，現在他們訴說，

基本上，三天前訂購的午餐，現在都還沒收到。

為甚麼呢？因為沒有足夠的快遞員，剩下的快遞員也陸續受感染了。

其中一點讓你看見她完全追不上時代，

香港亦然，香港也追不上時代，其最大明證是甚麼呢？

就是很「低能」地一味強檢，是簡直接近「低能」！

何解呢？強檢等措施是外國弄出來的，

她看見別人做，但不知道其真正的意義，為何要強檢？

為甚麼呢？理由很簡單，非常簡單！說穿了，幼兒園學生也知道。

強檢是甚麼呢？強檢是你有足夠的醫療設備，足夠的方艙醫院、足夠的隔離設施底下，

你去強檢，將那些需要隔離的人分別出來，

因為你有足夠的醫療設施、藥物、設備，幫助那些人隔離。
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當然，首要是治好那群可能會死的患者，第二，是防止他們感染別人。

可現在這種傳染速度，根本一到了這一步，

就應立刻要在戰略上理解，是絕對沒有足夠的方艙醫院；

是絕對沒有足夠的設施；絕對沒有足夠的配套去隔離所有感染者！

那速度實在太快，根本第一個星期已沒有足夠的設施，

更遑論第二週、第三週、首月及次月了，對不？

但香港卻是不斷強檢，你根本沒有足夠設施，為何還要推行強檢？對不？

香港就是這樣，簡直是傻了！

我一看見政府的舉動，心想有沒有搞錯？這般感染速度，你還執意推行強檢，到底有何用意？

外國就知道，外國起碼會知道，他們不會要求每 24小時強檢一次，

接著，又要求每 72小時強檢一次，倘若不行的話，又轉為每 48小時強檢一次，

上面很多人就會投訴：「這一個多月來，我已經強檢十多次了！」

那麼強檢後又能怎樣？即使結果是陽性，難道你要隔離他嗎？強檢後，你豈不又是原地隔離嗎？

但是，為何我會說這樣有問題呢？皆因，他們這種強檢方式，於以往是可行的，

然而，現在正是他們的強檢方式，導致病毒不斷傳染。對不？

所以我也說：「嘩！Omicron都來襲了，你還強檢？」

單單站在球場上，那裡已有半個球場的人受感染了，

另外沒有感染的一半人，一起排隊後也遭感染了，對嗎？
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至少幫你採集樣本的那個人，即使他自己不受感染，但他全身都佈滿了細菌，明白嗎？

人們走路經過，在那裡呼吸，當那些 moisture（濕氣）飄至他身上時，

裡面那人未必感染，我假設他不受感染，但他已經是帶菌者，

接著每個人都走過來，你明白嗎？

一個人不足以使他變成帶菌者，整個操場裡的一半人，足夠了嗎？

那個人就是帶菌者，但每個人卻要走過去，讓他採集樣本，這樣不出問題才怪！

如此基本的常識，卻懵然不知，還要一味盲目地安排強檢，正是他們的強檢出問題了。

很多人也說，他們只發現，每一次強檢的感染人數都會激增。

現在連他們也開始說了，他們懷疑是負責強檢的那群人，

以及那做法，導致結果呈陽性的感染人數眾多。

現實就是如此，那你繼續強檢的用意為何？反正你已經原地隔離，為何還要強檢？

難道強檢後，你能安排人們去方艙醫院嗎？

反正你也不打算安排人們去方艙醫院，為何還要繼續強檢下去？

因此，情況便完全亂了套，正如我所言，他們簡直每一件事也做錯了，何解？

因為他們沒有看清，最基本上做每一件事的 reason（理由），

他們的智商還沒追上，對於學習新事物，

譬如，讓那些領袖用兩年時間，學習關於免疫系統的新知識，兩年並不足夠。

當然，從我第一次看見時，已有戰略性的理解，自我第一次看見，已知道背後的原因，

所以我亦知道，它只能夠有一個極限，以及面對疫症，到了甚麼程度就等於沒用。
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所以，現時你會看見他們的情況，

當然是送外賣的人，全都受感染了，於是，他們連外賣也訂不了，

因為現時也講明，他們已下單並付款了，但等了三天，外賣也沒有送來，

我所指的是這情況，根本找不到人去送。

當然，即使最後找到人負責送，但哪有食物再去送呢？

因為負責運載食物的車輛也來不了，對不？

所以現時的嚴重性，比他們想像中還要大，為何我會說成這麼嚴重呢？

原因，如我所言，這些繁榮、食物、店舖、食物來源，或是他們整個系統，也同樣是抄襲而來，

所以他們不知道，現時破壞至何等程度，並且想將之修復的話，其實要付上甚麼代價。

一個這樣的城市，若不立即把所有檢疫系統，全部廢棄的話，

他們單單一個城不封，也是不行的，其實還未足夠，即一定要很多東西改變才行。

所以從這次事件中，你能夠看見，如果再冒出數個變種病毒，死亡人數眾多，

再加上其感染程度的速率，不必比這次厲害，只需一模一樣，

你就已經能夠想像到，它對社會繁榮的毀壞程度何其大。

但當然，藉著這次疫情，可謂經一事，長一智，於這個城市中學到的事情，

的確在將來面對第四馬的衝擊時，他們能預備得更好。

因為，當 Planet X來臨時，情況必定嚴重一百倍，是一百倍！

這次更加讓他們理解到，他們的整個系統，根本還沒裝備好去應對這件事，

亦沒想過面對每一個疫症，也需要即時改變其系統，否則，他們就會像現時一樣嚴重。
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不過，相對亦在這次事件中，上海就令我最為深刻。

明顯地，正如我當年也曾說過，我打開第一印時已經發現，

《聖經》裡確實有強調，四馬的每一個印，一旦出現了，就會留下來。

上海，現在我們看見了，真的齊集了四馬，

疫症、經濟、食物，對不？這夠絕了吧？四者一起出現。

可曾想過，在上海一個如此繁榮的城市，

每一個曾到過步行街的人，每一個曾到過和路迪士尼的人，想必也未曾想過，上海會有今天，

甚至，有人會餓死在一個如此先進的城市，說完蛋，就完蛋了。

正如我當年所說，一有災難，城市必定是最先完蛋，這是為何一定要離開城市，

所以，這可以說是一個很大的教訓。

於校對這段信息時，日華牧師進一步，以一個宏觀的角度，去看上海封城一事，

看為預備 Planet X到來的其中一個手段。

今次封城的亂象，事實上，可以迫使很多人作出離開海岸線的決定，

讓更多人避過「全球性海岸線事件」的災難。
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以下，是日華牧師於 2022年 4月 22日的補充分享。

日華牧師：

如果現時我以策略去看這件事，我會想起另一件事，是甚麼呢？

如果世上所有事情，的確也是由 Freemason完全控制的話，

那麼，今次事件會否也是有意為之呢？何解呢？

因為，我們第一次北上逃生演習時，已提到一點，於「全球性海岸線事件」中，

所有岸邊城市，正是全球八成人口聚居的地點。

可是，一旦發生「全球性海岸線事件」，其中，只有一個方法能挽救，便是人們離開城市。對不？

當時我是以「離開城市」這概念作講解。
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可是，以中國而言，近海城市裡，以最大、最多人口而論，除了廣州、深圳、香港等，便是上海了。

意即，假如我們是 Freemason，
其實，我們也會製造類似的恐慌，導致他們於這事過後，當然，的確會有數以十萬人犠牲，

可是，單單一個「全球性海岸線事件」，已造成幾千萬人死亡，這是單以上海計算。

因此，這些城市的現況，有機會是刻意造成的，

當然，事件中有人為上的缺陷被利用了，

因為，背後推動的 Freemason，知道他們必定會有這種錯誤。

因此，這事過後，若果看見不僅一個城市，而是一個接一個出事，並且出現大逃亡。

意即，人們不再居住上海，寧可遷往周邊，因這種事只需經歷一次，已足以令人絕望。

這反倒是一種好的戰略和策略。

可是，相對地，如果這是為了將人嚇走，

那麼，這種現象將會更密集地，不單出現在一個城市、兩個城市、三個城市，

甚至，是專門出現於近海邊的城市，將人嚇得紛紛遷往內陸。
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這種方法也很人道，否則，一旦海嘯蓋過來，我們也曾分享，屆時須於多麼短時間內北上。對不？

要尋找最短的路程，例如 45分鐘、半小時等。

可是，這是以先知先覺逃生而論，若果同時間有數百萬人一起逃生，你節省的半小時，

也相當於毫無意義，單是堵塞，你已不只花半小時。

因為，我們不能說事件背後，並沒有 Freemason參與，這是不可能的。

因為，全球向來也是由 Freemason控制。可是，為何 Freemason會容許這件事發生呢？

因這並不人道，真是眼睜睜看著很多人死去。

可是，其實他們要製造一種死亡的恐慌，以此嚇走人們。

因為，之前實在沒有辦法，於地利上，他們靠近海邊，

上海於過去半個世紀裡，必定會發展得如此繁華，

但是，若果希望人們突然於數日內成功逃生，真是天方夜譚！
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這些城市，必須等人們自動自覺放棄居住，

才能夠於「全球性海岸線事件」發生時，不需要太大動作，已能拯救幾千萬人。

因為，單單這樣的一個城市，已有幾千萬人，那麼，沿岸和沿海的呢？

直至我們身處的南部呢？因這些城市是最繁榮的。

所以，當這種事再衍生出來，可能其中一個方向，是一個接一個城市發生。

可是，若果一個接一個城市發生，假如背後有人推動，就必定是偏向海邊的繁榮城市，

例如悉尼等，照片背景必定伴隨海景的城市，應該會出現同類問題。

文偉資料員︰

日華牧師，除此之外，疫情之下也有類似現象，

原因是，新冠肺炎發生後，其實也出現了一種現象，人們開始放棄居住在最昂貴的城市，

例如︰紐約、三藩市，這些全是靠近海邊的地方。

美國也開始有這種現象，人們開始遷往內陸城市，因為可以 work from home（在家工作），

其實，上海應該也有這種走向。

日華牧師：

會的，他們的走向，假如背後有推動者，必定會鼓勵他們，讓他們住進內陸城市。

只是，我想帶出的是，上海會是一個最激烈的起手式，但接著其他城市亦會陸續發生。

事實上，所謂其他城市陸續發生，就更顯明，尤其，陸續發生的城市，全是海邊城市，

就更顯明，我們已完全踏進了七年大災難。

意即，我們已可直接計算被提的 deadline（最後期限），若果情況真是如此。
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現在，讓我們回到之前，日華牧師於 2022年 4月 18日的分享。

西緬策略家︰

日華牧師，我們看見 Omicron出現時，於上海或全世界，也擴展得極快。

可是，若果真的出現 Omicron這一類病毒，或是另一種死亡率更高的變種病毒，

其實，政府應如何面對，才不會釀成現時封城下，活生生餓死不知多少人的慘況呢？

答︰其實，要從兩方面看。

第一方面，政府這樣做，他們要知道負責運輸的人，應要特別對待，

而不是在他們感染後，與所有普通感染人士一樣處理，進行原地隔離，或是住進方艙醫院。

可是，他駕駛著一輛車，車上有大批食物，且多達 10噸，

並且，有多少百人、千人，今天正等待著這 10噸食物呢？這單單只是今天的食物份量。

現時的做法，就如「來一個、買一個」，這些司機可是「買少見少」（越來越少）。

所以，基本上，若果是美國的做法，他們會將所有特別人員，

無論是醫護人員、運輸人員，也有特別對待，針對他們有特別對待。

他們可以繼續操作，因為，若果沒有他們繼續操作，社會便會崩潰。

所以，通常美國會特別對待工作人員，不是說這輛車有問題，就完全不許進入。

對於以前那一種病毒，這做法是可以的，因其傳染力低，可是，現時傳染力如此高速。

以往，你只是在 100人中，減去 1人，這是以往的情況，

可是，現時你卻是在 100人中，減去 99人，已不是同一回事，
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你必須變通，你要制定這一群人需特別對待。

謹記，感染 Omicron而死的人，還遠低於感冒而死的人 10倍以上。

可是，若論餓死的人，其實，死亡數字必定是更多。

此外，因這些車輛無法進入，導致糖尿病而死的人數呢？

急症而死的人數呢？因缺乏藥物供應而死的人數呢？

因所有運送的車輛也無法進入，這死亡數字豈不是更瘋狂？何止是感冒而死的人數呢？

甚或癌症而死亡的呢？連食物也沒有，於醫院裡「吊鹽水」的人又如何呢？

他們的做法，根本沒有用腦袋去想。

這種稱為維繫生命的運輸者，舉例，一個人進行手術時，

若你的心臟沒有血，若你想換心臟，在這過程中，你也要保持整個身體有血液流動。

即使你想醫治一個部份，通常也是以輸血方式，

或將血管搭出來，再搭在另一條斷裂的血管裡，用作維持血管流通。

可是，現時他們做這件事時，他們想醫治這一個城市，他們卻連血管也任由它堵塞，

試想，現在不就典型地，將所有紅血球停止、癱瘓，還如何去救那人？

謹記，你醫治這一個病，是為免這人於 10個月或一年內死亡，

可是，你截斷他的血管這人隨時於 10分鐘內便死亡。

現時，中國政府不就在做這件事？

所以，首先，血管要繼續輸血，正是這些運輸服務行業和車輛，

他們必須有一些特別的操守，而這種操守，即使與人隔離，也仍是繼續運作。

反正，這些負責運作的人，即使感染後再傳播，其影響力，也是 10倍低於傷風感冒。

因此，這群人可以個別地，有特別照顧這團隊的醫護人員及檢測，

如此，才可以保持這城市，付得起這代價，讓你用這方法隔離。

美國懂得這樣做，美國正是有做這些，所有特別「血管方式」的工作人員，他們會繼續維持。

這一點，在現今這一段操作時間裡，以後，若再有這種封城，他們要特別留意這一點，

因為，如我所說，起初他們只是使血管流通減慢，因感染程度慢。

可是，現時感染速度如此之快，政府一時之間，將 99%至 100%的血液流動，將紅血球的流動切斷，

真的想不死也難，許多時，即使你想救也救不回來。
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因為，你的腦部或許多其他器官，缺氧、缺血，超過某個時限，時間太長，你便無法救回來，

現在這城市，正是有著這種現象。

事實上，中國有另一件事，是可以做到的，

若果下次再遇上，這一類因感染速度極快而封城，

若下次再遇上這種感染極快的病毒時，他們一定要記緊，越是急速、越是致命的話，

他們便越要花時間於運輸系統，先完全確立、完全確保能夠運作。

否則，一旦你封城，連等待救命的藥物也無法進城，你還說是為了救人？你是想害死他們嗎？

害他們連飯也不能吃，幸好，他們水管裡還有水，每天喝著自來水度過。

可是，這種做法，真的能夠多次重複？長此下去，真的會引發暴動。對不？

此外，中國還能做到另一件事，是甚麼呢？

但是，做這一件事時，需確保他們，本身有其他措施緊貼，是甚麼呢？

他們封城之前，因之前武漢已做了一件事，政府一宣佈，所有人都逃跑了，

那麼，你如何封城呢？對不？這就導致病毒擴散得更快。

可是，若果真的需要封城，政府需要在另一些措施上跟隨，是甚麼呢？

若果他們真的必須執行這措施，需要預先，至少初階第一步要做的，

因現時他們的問題在於，突然間所有人恐慌性搶購食物，

我們會看見，超級市場有許多食物，可是，所有人也恐慌性搶購的話，

其實，只有少部份人能搶購，其他人卻是完全搶不到。

而少部份能搶購的人之中，其實，許多時他們只能維持三、五日的食物，

一來，他們家裡並沒有這麼大的雪櫃，像加拿大的雪櫃般，能雪藏一年。
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中國普通家庭哪有這麼多空間？即使你給他們一個月的食物，且是新鮮的，

可是，他們能否放足一個月呢？對不？

因此，政府首先要做的，若果他們真的需要封城，

首先要付的代價是，給足這些超級市場七日時間，預先告訴他們，

你要預備最少兩個月的物資儲存，然後用七日時間，讓人們搶購。

搶完第一日之後，第二日、第三日，至少，能使城裡每人平均有兩、三日的食物。

然後，在這七日後才正式封城，便不會出現現時的情況，突然說封城便封城，

然後，有些人於封城時，根本還在商場裡，也原地封鎖了他。

嘩！人在商場裡，這樣度過 20日？真的想人不反抗也不行，又或是，在戲院等其他地方。

簡直，就像「世界惡夢號」的經歷一樣，人們真的會死，若是置身家裡，還能作一些補救。

對不？尚且能吃報紙、吃書頁。對不？可是，你在一個商場裡，真的很難不暴動。

現時的情況，完全是過於剎那之間執行，

因為，可能之前武漢的情況，一宣佈，所有人便連夜逃走，

可是，今次他們即使逃離，也不會像現時死那麼多人。

所以，其實他們至少要預備七日時間，讓人們能有一個轉接，

否則，他們的經濟等，多方面也會癱瘓，這後遺症也難以估計。

可是，對於一個商場或超級市場而言，預備兩個月的物資，不斷地供應人們，

以七日時間，讓人不斷購買，預告快要封城，七日後便封城了，

這才是最合符人道，至少不會導致，人們不是死於死亡率低於感冒的疾病，

反而餓死的人數，竟遠遠高出十倍、百倍。
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當然，如我所說，有甚麼其他措施，能夠導致這七日裡，人們不會逃走呢？

但這種做法，只有中國能做到，因為，中國可以執行一些措施，防止這件事發生。

事實上，為何我會這樣說，建議這種方式呢？

因為，這只適合於，傳播力比 Omicron更快的感染，為甚麼？

因為，隨時一宣佈封城，其實全國幾乎有二、三十個大城市，也要同時封城，

於是，人們沒有地方能逃走，即使他們逃到別的城市，結果也是封城。明白嗎？

因如我所說，傳播速度越快，疫情越不會永遠留在一個城市，

其實，已經過飛機、鐵路等，傳播到很多地方了。

甚至，可能單單一個手辦，由一個感染者製作完後，只需途中咳了兩聲，

然後寄給你，於是，即使你身在香港，也同樣被感染了。現時這世界正是如此。

因此，以往傳播速度慢的病毒，不可以用這種方法，付不起這代價，因為速度慢。

可是，若果傳播速度快的話，你不能不這樣做，而你亦可以選擇這樣做。為甚麼？

中國可以即時告訴你，其實你不用逃走，因為其他另外幾個城市，也即時封城了。

而所謂的即時封城，其實是七日內，你有本事的話，可以飛到美國，不過，你做到嗎？

現時只剩下 1%飛機，人們也無法飛到美國。這不就容易處理了嗎？

只要告訴商店，於這七天之內，不斷供應食物，不斷供應物資，讓他們儲糧，然後同時封城。

接著，於封城後，才再看看能做些甚麼。

而不是像現今般，發狂般不斷每日勞民傷財，花很多金錢，卻導致感染不斷擴展，

因他們每日也在做一件事，就是讓人們檢測，現時，他們已將檢測當作治療。
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可是，檢測後，你既沒有方艙醫院，也沒有一些好設備，去讓病人隔離，

那麼，你還檢測來幹甚麼呢？對不？

有時看見一些消息，也覺得真的很可憐，

很多小孩隔離時，幾十個小孩，一車車運出去，更全部也跟父母分離。

嘩！你既沒有食物供應，小朋友怎辦？沒有人照顧他們飲食、洗澡等，這樣隔開他們，

一星期？兩星期？三星期？一個月？兩個月？長此下去會死人的！對不？小孩會生病。

可是，現時正是如此，他們突然執行，

並不知道舊有的系統，於以前是一個人道的系統，

因為是一個不同程度的病毒，如我所說，你的敵人只是用「沙藤條」，

所以，你以往的做法，是很人道的。

可是，現時敵人已拿著機關槍，你還讓人們在沒有足夠武器的情況下衝出去，

這做法已是不人道了，因已無法應付了。

你的舊有系統，以前是人道的，甚至是為了保護他們。

可是，現時你的系統卻是殘害他們、傷害他們，他們已經連食物也沒有，

那些小朋友被這樣隔離，連大人那一邊也沒有食物，大人那邊也沒有人照顧，

那麼，小孩子的情況豈不是更恐怖？對不？

因大人還懂得求救、選擇和抗爭，可是，小孩子呢？對不？

所以，現時看見他們的情況，典型是不懂得在 Omicron出現時，預先想一些如此簡單的操作，

他們做不到嗎？他們能做到，只需一句說話而已。

可是，他們卻想不到，因為他們所認識的，實在是太少了，以及，他們的應變能力也太低了。
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並且，如我所說，他們有策略，卻沒有戰略。

Benny資料員︰

牧師，聽見你分享，關於 Omicron這新變種病毒，應該要有新措施，

可是，現今中國大陸，於上海發生的這種現象，其實已造成一個破壞。

在這情況下，就如牧師所說，處理的困難可能已增加 10倍以上，

可是，若是在這種情況之下，其實，他們還可以用甚麼方法補救呢？

日華牧師：

現時的情況，其實，若是讓一個有智商的人去處理，於 12小時之內，

已可制定一個 workable（可行）的規限。

首先，這一個有可行性的規限，去救現時的困局，

必須是以一條龍的方式去思考，不能單單說上海解封吧，那又如何呢？

整條路上也沒有人能運食物給他們。明白嗎？難道你讓他們自行去吃草嗎？

所以，一條龍的方式，是由整個 sourcing（來源），由運送食物的地方，至中間的路途，

而路途中駕駛的司機，及每一個城市對於這些感染車輛和司機，該如何對待。

當然，因現時這感染是非常弱，所以，真的可以對他們進行優待，

即使經過一些所謂高危城市，也無須以星號標籤。

因此，他們可以一條龍地，由食物來源，至現時上海城市裡的人，也要一併考慮在內。

因為，若說食物送到了，人們不就有食物了嗎？

可是，那人可能已經暈在家中，已餓得半昏迷狀態、神志不清了，

即使你說救他們，但那些人怎辦呢？任由他們死了、屍體發臭不就知道了嗎？

是這樣嗎？

所以，必須有一條龍的部署，由食物來源，至中間運送的紅血球，

意即物流的車輛、司機和食物，如何以最新鮮的方式運到，

接著到達城市裡，工作人員如何立刻分派食物救援，

以及逐家逐戶拍門，看看屋裡的人是否需要急救。

這些程序，需要立刻安排人手去做，可是，這些只是「手板眼見功夫」（基本工作），

並且，在這救援過程中，最困難、最困難的，只是負責組合的人，

以及，將細節很細緻地，告訴每一個段落的參與者，

無論是警察、醫護人員或區委人員，甚或一起參與的志願者。

他們所做的步驟，要完全沒有遺漏地，給他們一個可行的做法，然後告訴他們，
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你們向著這方向優化，如此，才能拯救所有人。

現時並非單單給予他們食物，或不再封鎖上海即可。

可是，中國許多時仍會這樣做，然而，即使他們不是這樣做，

可是，他們能否找出一個人，能特別因應 Omicron的特性，轉換所有程序呢？

其實，即使有這麼聰明的人，他也未必有這種權力，

並且，過程中，需要不斷與每一個部門及上層溝通，

至少，那位領袖也要非常擅長使用WeChat，
所以，現今這不就是他們所出現的基本問題嗎？

所以，在整個過程中，他們必須設計出一個新的封城措施，重新定先後次序才行，

意即，有些人即使感染後，他們仍有優待。為甚麼？因這是可行的。

如我所說，即使他們感染後，無論如何，你也無法停止傳播，你是無法清零，

只是每一個感染中，其實他們所面對的問題根本不大，對他們的損害，就像一個傷風而已。

所以，在這過程中，就可以確保這種運輸程序衍生的問題，

因為，當你一打亂、截斷後，它就無法再像往常般，不單能運輸物資進去，

甚至還能很精細地分別出，這些是藥物，那些又是甚麼，如食物等等。

因為，每一樣東西，我們所說的食物也好、藥物也好，或是許多我們用作維生的用品，

其實，很多一旦中斷供應，就會危及人命。

因此，你使這些工作人員被優待，他們才能如此精細地，每一樣東西也能顧及。

而這一個系統，需要完全嶄新地，為每一個不同疫症的特性而設計才行。
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於校對這段信息時，日華牧師進一步解釋，為何不能單單解決糧食問題，

而是所有類型的物品，也要細緻地安排，這樣，才能夠保障更多人的安全，

並且，使社會能夠重新有效運作。

以下，是日華牧師於 2022年 4月 22日的補充分享。

日華牧師：

因為我們要知道，倘若一個城市突然間物資中斷後，她已經完全中斷所有。

換句話說，我提及到，她不但無法運送食物，

其實基本上連所謂工業、商業、日常用品等皆全部中斷，

但當中最恐怖所中斷的，是藥物。

好了，現在她說開通的時候，她若不懂得全部優惠於所謂運輸人員的話，那便出事！

何解？須知道，餐館是否需要食物？要！醫院是否需要藥物？要！

然而，如果他們只是千篇一律地處理，「好！你可以運送食物進去！」

那藥物呢？那些糖尿病、心臟病、血壓高，或有急症和靠藥物維生的病人呢？

必死無疑！一定死定！一概死去！

所以，她內裡必需精細地處理，突然間要開通的話，便須開通回上海一向維生的東西。

那便是，他們的藥房要有藥物；他們的醫院要有各類的藥物、血液、輸血物品，

以及各類他們急需的東西。那些全部都要一下子回復正常！

而非說，「哦！我只回復運送生菜給你！」那你怎樣救助人們？如何是好？

因為，現在她一旦中斷，便全然中斷。

即是說，她一定 acknowledge（認知）和知道，她這次毁掉運輸系統的同時，

亦毁掉整個上海所有的運輸系統。

但是，當他思考時，便要思考上海現在不只是缺乏食物，而導致死人。

死得更多的，往往是需要藥物的人。

由是，她必須精細至，就算是橡皮擦、鉛筆、紙張等也能運進去。

換言之，她之前需要的所有東西，現在也需要。

因為我們不知道，可能真的有些人靠紙張來維生。

是啊！因為現時她已經弄得太複雜，所以她一定要容讓，我提及到的那種精細程度，

唯有精細程度，如果想達到的話，一定要優待這群運輸人員。

何解？因為，最快自救的方法，其實是裡面的人打電話去 order（訂購）東西，那是最快速！
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而不是胡亂地，「我運送生菜給你！不行嗎？大白菜吧！」

那你如何救助？簡直沒有可能！因為，這等同紙上談兵！

最快的方式，是優化、優惠他們，那麼，除了他們運輸一向慣常的東西，

一定使到他們一向能夠訂購的東西，再次訂購得來。

由是，變相連外賣也能回復運作，醫院亦可訂購他們的藥物，這便可以立時將問題說出來。

否則，單靠他們自己打電話去當局，哪一個區委可以接聽這麼多電話？

誰可以接到電話後，可以幫他們每一個都解決問題？根本是沒有可能！

因為，你還要分配先後次序、數量，對不？所以一定要等他們自救！

但是，他們能夠自救的方法，便一定要優化、優惠所有運輸人員這一部份，

導致他們不但游刃有餘運送食物進去，並且游刃有餘地立即使他們所有行業，有充足的資源。

那些資源，在以往來說，是做生意，現在則是「救命」！

無論藥物、各樣手術刀，及到普通的電線等，

那些可以及時修理毁壞的機器，或修理已經沒有資源的東西。

由是，從電油到我們所說的工具，及至其他電器、商品，應該皆與食物並排開展。

若不能開展的話，其實她這種毁壞，已經無法挽救。

就算能夠運送進去，還要分配食物為先，這樣做的話，那麼病人便全部死掉。她正要如此分配！

所以我所提及「一條龍」，就是要有一個人，擁有少許這等頭腦（brain），去思考這些東西。

現在，讓我們回到之前，日華牧師於 2022年 4月 18日的分享。

日華牧師：

因此，試想，現時這變種病毒尚未結束，另一個新的又來了，試想，大陸的情況多麼恐怖？

現時我所說的這一個系統，當然，一個稍有智慧的人，12小時也能設計出來，

可是，向來大陸做這些事時，即使花 12年也未必做到，

若果你是聰明的話，能於 12個月內做到，已需要你去稱讚、為他鼓掌。

更何況，現時舊的未完，新的又將至，如果新的變種病毒，

其嚴重程度和感染程度又再不同的話，就已經是另一個故事了。

可是，至少他們也要變通，一定要對每一個措施，也制定成一條龍，

而不是單單更改其中一段，或是封其中一個城，這是不行的。
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事實上，於整個過程中，還要保持系統的變化，必須是以另一種，很有趣的價值觀衡量法。

第一，感染的死亡人數，對比你措施錯誤的死亡人數，兩者作一個衡量，

若果他們早已知道，這措施所造成的死亡人數，隨時是十倍、百倍或千倍多於感染的話，

那麼，這措施比疫症更恐怖。對不？

他們沒有想過這一點，他們甚至沒有想過這一點。

因為，他們的措施，會導致糖尿病病人斷藥，他們將會如何呢？對不？

已是絕症後期的人，又如何呢？急症的、血壓高的，又如何呢？

他們全部已沒有藥物、沒有任何食物，連食物也沒有，更遑論是藥物。對不？

因此，他們必須衡量價值觀，這疫症導致死亡的百份比，

因此，明明這疫症致死率，比之前出現的低 10倍有多，

於某些國家，甚至降低了 100倍。你明白嗎？

為何你還會制定一個措施，導致這麼多人喪命呢？

你大可以計算，如此簡單，

可是，許多時，他們如我所說，一個抄襲而得的文明，正是有著這種問題，

你不知道，究竟這一次封城是為了甚麼，或是他們的封城手段是為了甚麼，

而每一次變化時，又是為了甚麼。

所以，現時他們正有一個現象，當然，他們不斷強調︰

「我們不會讓今次疫症，造成大量老年人死亡。」

可是，現時這一種情況，你真有把握，減少了老年人的死亡數字？

沒有說你使數字多了百倍，已很給你面子了。明白嗎？

試想，若果沒有食物，試想，當家庭沒有食物，只能喝水，

其實，你們並沒有聽見一些聲音，是老人院裡，他們是集體沒有食物，

他們連電腦也不懂得使用、WeChat也不會，他們沒有聲音能傳達給你聽。
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可是，這並不代表他們不會死亡，並非代表他們的情況，

能夠比一些獨立家庭更好，那些有冰箱、有自己食物來源，

懂得以高達模型換取蕃茄，懂得拿手提電話或 PlayStation，換取牛肉的家庭。

整個老人院裡過百人，一旦沒有食物，是過百人沒有食物，

他們不懂致電求救、不懂在WeChat求救，他們不懂投訴，甚至不懂去留言。

可是，並不等於他們不會死亡。
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「沒錯！今次這種做法，是為了保護老年人，不會因 Omicron而死！」

可是，如我所說，到底這疫症殺害老年人的數目多，

抑或這措施殺害老年人的數目更多呢？他們要以此作出衡量。

可是，你們明白嗎？

如我所說，若你擁有戰略，你即時制定整幅戰略圖片的先後次序，

然後立刻制定措施，有些措施要放棄、有些措施要優化，有些措施則要更加嚴格。明白嗎？

但是，至少在今次事件中，你會看見這混亂，

你再試想，先別說那麼複雜，單單是這問題所造成的錯誤，

當 feedback（反映）上層之後，20日還未足夠解決。

嘩！如何玩下去？20日，在我而言，你花 20分鐘處理已遲了，20分鐘已經很遲了。

可是，現時花了 20日，仍繼續 carry out（執行），繼續封城，還要堅持清零！

嘩！現時每日確診數字過萬。你明白嗎？那過萬的數字，還不是真實數字，

隨時每日有 20萬人在感染，你還等清零？由 20萬感染數目中清零，還繼續封城？

繼續無法供應食物給人民？這城市怎辦呢？

這種情況，是你現時所見，他們的先後次序，對整件事的看法，也是因為本身，

如我所說，他們的文明是借來的、是抄襲而來的，不同於美國。

美國不會這樣的，一件如此普通的事，很容易就能解決，

如我所說，西方的學習方式，是強調你自己思考，

可是，中國的填鴨式教育，現時大家親眼見證了。
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意即，他們說︰「不怕，以前我可以製造翻版、我可以抄襲，之前我可以怎樣怎樣。」

以這種方式得到後，當一個這樣的文明製造出來後，

其實，她有她的優點，於文明時的確有很多優點，

可是，於災難時，他們卻永遠看不見自己的缺點，

因為，他們根本不是逐步爬上來，他們不懂得退一步來說。

現時他們的情況，若退一步便會死亡，現時退一步已是崩潰，

退一步之後所產生的連鎖反應，他們完全不知道，是完全不知道。

有些事，早於 Omicron尚未傳播至此前，我已知道的事情，

現在，事情已發生了 20日，他們尚未知道。

試想，更遑論設計一些，應對現時仍不斷在變種的病毒系統。

所以，若說現時的補救方式，就如我所說，要找一個人，能夠立刻列出整個系統中，

所有城市對於這些車隊，應如何處理，所有司機，要有特別醫療人員跟進。

當他們去到獲取食物來源的城市，即使這城市有感染，也不用以星號標籤，他們仍然可以進入，

無須就地隔離，導致他們大小便也要以汽水樽、電油膠桶等解決，於馬路上這樣渡過十多、二十日，

甚或，需要在馬路上吃草，以此度過沒有食物的日子。

要懂得優待這一群人，原因是，他們已付得起這代價，因 Omicron的死亡率極低。

當然，病毒嚴重時，要再用另一種手段，可是，遑論是嚴重時，

單是現時情況較輕的病毒，他們也不懂處理，若是嚴重時，對大陸而言要變動更是天方夜譚。

可是，按現時來說，全中國也該採用這種系統，因中國本身，一下達命令已可以即日更改，
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但問題在於，若你命令他們做一些事，是他們從未做過的話，是一定無法銜接，現狀正是如此。

下達命令要封城，但一切也不銜接，所以，運輸的車輛無法回來，正是如此，

因此，不是他們說封城便可封城，而是要以一條龍的方式，有一個規章，派給每一位參與者，

由食物來源，即農村或豬肉來源的地方，以至這些司機、汽車和馬路上收費的地方。

因為，現時已發展至一個階段，對於感染者，是不讓他們下車上廁所、吃東西。

當車輛去到一個城市時，也不讓他們付款入閘，而是將他們勸退，簡直是重重難關。

當物資真的能入城時，即使能獲得食物，已不是日常食物，

而是救援式的食物，該如何使用這些食物，

每一個小組該怎樣做，消防員該怎樣做、救護人員該怎樣做，

如何立刻召集大量，比之前還多 10倍的志願者，於救急、救危之下，使用這些食物。

總之，每一份食物，也要即時消耗和使用，因為，必定有一個將死之人在等待。

這種措施，必須以一條龍的方式，指明這種精細程度，並且要讓他們即時臨場再改善，

這才能夠拯救一座如此龐大的城，2,400萬人口。

因此，當中牽涉這一群人，因為，本身能救人的，大多已在禁足，自己也正在隔離，

所以，要將他們全部召集起來才行。

可是，這難度真的很難，因為，你確實需要逐家逐戶拍門，

若果沒有回應，就要撬門，因屋裡的人可能真的需要急救，越遲執行，便越需要強調這一點。

否則，一個如此先進的城市，一日間就變成一個死城，再繼續下去，真的會有很多喪事。

文偉資料員：

日華牧師，於今次上海事件中，我們看見，正如Webbot所說，Just-in-time delivery制度，

就是即時的航運制度崩潰，會令一個城市變得很脆弱。

以往而言，不應如此，但因現今世界有這個 just-in-time（即時）的概念，

以致物流相當吃緊時，便會發生此事。

其實，除了是Webbot應驗外，也讓我想起，牧師於早年已教導我們儲糧，

這是一個非常有智慧的方法！

牧師也曾跟我們分享，就以往來說，儲了糧，多了糧食，只不過是一個保險的措施。

可是，現在若不懂儲糧、不懂儲備物資的話，那就真是很致命。

日華牧師：

是的！是的！這是致命的！
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因為這種方式，現在你親眼看見，只要它是在我們，

試舉一例，若在香港的中轉站城市發生的話，香港將要面對的，其實跟上海相差無幾，

如整個深圳封城，深圳所有的物品都不能運來香港，因為他們自身也沒有糧食。

而你所謂跟大陸訂購，並不像從四方八面訂購的情況，

因為當物資到達深圳後，全都會滯留，甚或在深圳以外的馬路，便出現擠塞。

如果還未知道這句說話，還未有所警覺，

而現在又說想要封西安，倘若使廣州、深圳突然間這樣做，

香港面對的問題，極可能跟上海相類似，但香港只會更為嚴重。

因為香港連草也不算多，但在大陸，若離三環，尚且有草可以吃。

這讓我們看見，未雨綢繆的重要性。突然而來的橫禍，而這個橫禍，

對於那些人來說，本來幻想下年到哪裡旅行，今天卻餓死了。

在現代的所謂「文明」和「生活」，真是如你所說，

因為這是即時投遞方式的生活，即 just-in-time，這真是很脆弱，即在災難面前，其實是很脆弱。

事實上，還要在大自然災難下，則更為脆弱！

在人類自己製造出來的災難，還尚可應付，

例如搶劫、精神失常、毆鬥，甚或是黑社會互相群毆、械鬥。

在這些原因下，我們並不脆弱，因為我們有警察。

可是，如果在大自然當中，出現一個疫症，

你會看見這種 just-in-time即時投遞的生活方式，就真的很脆弱！

在大自然的情況下，譬如「全球海岸線事件」、地震、疫症，

又或是突然來一個強勁如 Katrina（颶風卡特里娜）級數的颶風來襲，

你便看見，那種脆弱程度是何等大！所以，這次只是讓我們看見而已。

而這次疫症，至少還要存留一段長時間，它是停留的，只是不斷變種而已，所以我們會親眼看見。

如果身為負責的人，第一，他們並非不面對現實，

而是消息未能傳遞給他，他們用過於舊式的方式，而非即時。

你可知道舊式和即時的分別是甚麼呢？即時，就是像在WeChat 裡，說一個大計劃（project），

其實是把可能是數萬字，或是數十萬字，在每一小時裡，以數百字、數千字傳送過來而已。

在那一個月裡，我們很快已經聆聽了數十萬字，而那數十萬字，仍處於變動、應付之中。

但現時這種舊式，就是等待下屬撰寫一份 report（報告），明白嗎？
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若十日有數百字，累積至一個月的話，然後把數萬字遞交上來，

一個省、一個部門，每一個皆以數萬字遞交上來，在上者怎樣閱覽呢？你怎樣閱覽呢？

閱畢後，你又能否應付得來？你現時所說的應付方式，又能救治得到嗎？不行的！

你一定是要以微信形式，以數十字、數十字不斷遞交上去，而在上者要作出即時的變動才行。

但現在高層人士有沒有呢？可見，整個系統也沒有！

他們當真要解救時，解救方法又可行嗎？即他們要閱讀多少百萬字，

才知道現時每個省、每個問題是怎樣呢？沒有這樣的系統！

相反，現時作為報道的、觀察的，還有在旁投訴的，

反而他們正在使用這樣的系統，試想想，這是何等瘋狂！

這就是現時我們所見的落後程度，就是作為領袖，對電腦的一知半解，

不懂又不使用，且不盡用，便出現一個如此嚴重的問題。

所以，你剛才提及未雨綢繆這一點，如果對於大陸而言，因為在香港來說，我們沒有太多的選擇。

如果對於大陸而言，未雨綢繆的方式，是比想像中還要闊，

就是求生的方式，甚至有不同的 base（基地）來儲存食物，

就算離開自己的城市，來到不同的基地，你也有食物供應。

這就是我們曾到大陸進行的演習，很有趣的野外求生遊戲。

因為這些災難只會是一個疊一個，正如我所說，七印當中是一個疊一個，而且一個比一個更嚴重。

下一個衝過來的，是否會止息呢？不會，只會更嚴重！

所以，天災已經非常可怕，但現在我們親眼目睹，人禍卻令天災普及化。

她不但沒有停止天災、救人離開天災，而是普及化整個天災。

導致那件事本應不會沾上你，即便沾上你也不會死；

現在卻變成「你便餓死吧！」突然間變成這樣子！

原因，正是她沒有衡量過，這個天災和你的措施，哪一方「死得人多」。

她竟然連這個加減數，也沒有作一個基本的比較，那就大事不妙！

因此，繼續有變動的天災，便會繼續有變動的措施。

而永遠變動的措施，都比天災殺人還要多的話，

試想想，如我所言，我們早前所作的所有預備，就會非常需要。

當然，你看見現時的香港，全部地方都被封鎖，你也難以逃難至其他地方。

可是，有朝一日，可能連這樣也要 breakdown（拆細）。



20220424 www.ziondaily.com

57

因為如我所言，現時你所見的許多禁制，

唯一的解決方式，要追得上其變動，正是許多事情皆要拆細。

換言之，所謂拆細，其實你可曾想過，何謂「與病毒共存」？

唯一能抵抗這個天災，正是所有人都不逃避這個天災，你直接承擔它。

當然，這個天災會製造嚴重的毀壞和殺戮，包括第四馬審判。然而，現時的措施所殺的人更多。

換言之，屆時香港不會再封城。

即使再有疫情，也不會封城，讓你能四處走動，中國內地也是如此，

並且盡量儲備食物，盡量教育他們這些事情，正是如此。

因為變動太多了，而且其廣傳速度更厲害，即使其死亡率微微提升，也會選擇與病毒共存。

總之，生意繼續做，歌繼續唱，舞繼續跳。

然後，我們不再封城，人人親自迎見這個疫症。

那你能夠想像，屆時最吹噓得厲害的，必定是疫苗，皆因完全倚賴疫苗了。

所以你便明白，他們的智商低至一個程度，

我們明明知道，檢測根本不能醫治病人，她卻繼續發狂般進行檢測。
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但現在我們知道，連疫苗也是一個謊言。

疫苗從來一直沒有對任何疾病達到預防的功效，從來沒有的。

現時已接種至第 4劑了，對不？你是否打算要接種至第 400劑呢？

這個謊言，你是否要繼續相信呢？對不？它從來也沒有作出預防。

總之，現時出現一個新病症，好了！新病症接種疫苗後，新、舊病症也同樣會感染。

只不過，繼續等待它（自行痊癒）。

所以，屆時這種毫無理智的方式，慢慢會演變為用 chips（晶片）。

但仍然強調：「它變種得這麼快，你既然已接種 4劑疫苗，快要趨近接種 40劑了。

不如我現在給你植入晶片，總比接種 400劑疫苗還要好。」屆時便會如此！

屆時的疫苗和晶片，主要是強調改變你的 DNA。
她必定會吹噓疫苗有效，因為它能夠改變你的 DNA，
而晶片能改變得更快，每日改一次也可以，那就不用接種多劑疫苗，屆時應會有這一個轉向。

可是，這完全是一個毫無理智和邏輯的處事方法，

但現時可見，他們智商的低下程度，全世界亦然。

影片：上海封城的發展情況

日華牧師於分享中，以身體 的血管對比物流業，而每架貨車，就像是紅血球般。
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現時，上海封城的亂象，所引發的社會危機，其實，是因為血管不暢通，令每個器官都出現衰竭。

於日華牧師分享後，國務院亦嘗試解決物流問題，推出措施，

除了命令各省市不能阻攔貨車司機之外，更要向他們提供協助。

然而，正如日華牧師所提及，

假如，這次事件，是其中一著，讓人們有序地從沿岸城市撤離的話，

那麼，類似上海封城的亂象，應該會陸續於不同大城市發生。

因此，於國務院提出協助物流業、放行貨車司機時，有報導指，

地方政府抱著「只要疫情別流入本地就萬事大吉」的心態；不斷採取加碼的防控措施。
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也就是說，為了保護自己的器官，更進一步截斷血管，但後果，就是令所有器官都衰竭。

並且，一旦 Omicron病毒株，進入了自己管轄的地方，也就劃一以封城強檢方式處理，

令上海的人道災難，不斷重複發生。

例如︰四天前的 2022年 4月 20日，江西南昌累積新冠患者破千，因此，於星期四亦宣佈封城三天。

雖然，官方只說封城三天，但有著上海前車可鑑，人們紛紛到超市搶食物，重演上海封城的景象。

而不間斷的核酸檢測，甚至乎，不惜於水中排隊，也要照樣做檢測，

可以預期，此舉只會令患者越檢越多。

此外，4月 19日，河北唐山發現 29例患者，隨即也宣佈封城三天。同樣地，再一次出現搶購潮。



20220424 www.ziondaily.com

61

至於，上海方面，日華牧師分析，若果這場封城災難，沒有人能作出一個全局式的統籌，

那麼，情況只會繼續亂作一團，甚至乎，出現餓死人的情況。

事實上，現時上海的防疫手段，令人大惑不解，

例如︰由於方艙醫院位置不夠，於是，在空地蓋一個帳篷頂，就已經成為了隔離設施。

如果大家覺得這已經是簡陋的話，其實，現時已發展至一個階段，

人們被大巴送到公路上，然後就地設一個帳篷已是隔離。

因應疫情持續爆發，不少街道更加建了鐵絲網圍欄，進一步封鎖人口的進出，防備人們擅自上街，

但同時間，亦製造更大的人道災難。

就著上海的情況，現時上海市民最多談論的，就是「潤學」，也就是英文「run」的意思。

因此，可以預期，上海封城的走向，將會完全如日華牧師的預測般發展。

=====================

好，所以，最後我們每一位也和三個人說：「我要殷勤地成為這個世代的智者！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！

最後我們學到任何東西，也一起歡呼鼓掌多謝神！感謝主！Amen！

～完～


